

01/02/2019

Copiapó: Fiscalía investiga agresión con arma blanca que sufrió adolescente a manos de ex pololo (Audio)

La Fiscalía de Atacama abrió una investigación en contra de un adolescente de 15 años, sin antecedentes penales, quien fue identificado como el autor de las heridas con arma blanca que sufrió una niña menor de edad con quien había tenido una relación sentimental.



La mañana de este viernes se realizó la audiencia de control de la detención del imputado, ocasión en que el fiscal jefe (s) de

Copiapó, Ariel Guzmán Moya, comentó que el caso se registró alrededor de las 13 horas de este jueves, cuando el detenido agredió a la víctima de este caso en la vía pública en el sector de El Palomar de la capital regional. Luego de lo cual se dio a la fuga, siendo identificado por testigos del ataque, quienes lograron su ubicación entregándolo luego a personal de Carabineros.

“Se trata de un hecho lamentable en que el joven adolescente agredió con un arma blanca a su ex polola, también menor de edad, con 14 heridas cortopunzantes en distintas partes del cuerpo que obligaron a su atención de urgencia en el Hospital Regional de la comuna, lugar en que se mantiene internada en estado grave”, dijo el fiscal.

En la audiencia, y debido a diligencias que aún restan por desarrollar por parte de la PDI, el fiscal solicitó al Juez de turno la ampliación de la detención del joven involucrado, petición que fue otorgada por el Tribunal quien dispuso de tres días para el desarrollo de las pericias investigativas que permitan reunir antecedentes para proceder a la formalización de este caso. Audiencia que se realizará este lunes en el Juzgado de Garantía.